



Le 29 avril 2025

Le très honorable Mark Carney
Premier ministre du Canada

Monsieur le Premier Ministre,

Au nom de Mobilité Électrique Canada (MEC), je tiens à vous adresser nos plus sincères félicitations pour la victoire du Parti libéral lors des élections fédérales de 2025. Ce résultat témoigne de la confiance que les Canadiens et Canadiennes ont placée en votre leadership et en votre vision pour l'avenir du pays.

En tant que voix nationale du secteur de la mobilité électrique au Canada, MEC se réjouit à l'idée de collaborer avec votre gouvernement à l'élaboration d'une stratégie économique tournée vers l'avenir. L'industrie de la mobilité électrique constitue un puissant moteur d'innovation, de création d'emplois et de croissance durable, et nous croyons qu'elle peut jouer un rôle fondamental dans le renforcement de l'économie canadienne dans les années à venir.

Alors que la menace de nouveaux tarifs douaniers du président Trump ajoute de l'incertitude à l'économie canadienne, MEC est prêt à travailler avec votre gouvernement pour élaborer une stratégie visant à positionner le Canada comme un chef de file mondial dans le domaine du transport propre et de la manufacture durable et innovante.

Encore une fois, toutes nos félicitations pour votre élection. Nous espérons pouvoir travailler ensemble dans un esprit de collaboration et de progrès.

Veuillez recevoir, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de mes salutations distinguées.

Daniel Breton

Président-directeur général
Mobilité Électrique Canada